

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Les produits financiers de la Poste SA à nouveau disponibles

E. NDONG-ASSEKO  
Libreville/Gabon

S'IL n'a concerné, de prime abord, que les urgences administratives et sociales, le redressement de la Poste SA s'étend désormais à d'autres pans, notamment financiers. Dans le registre de relance des produits financiers, la Caisse d'épargne postale (CEP) et le Centre des chèques postaux (CCP), suspendus depuis de longues années en raison des difficultés de fonctionnement. La célébration récente de la Journée internationale de la poste a ainsi offert au Président directeur général de cette administration, Michaël Adandé, l'occasion d'annoncer la reprise des avances sur salaires à la CEP et au CCP, traduction du redynamisme progressivement retrouvé de l'établissement. Pour le moment, il s'agira de

consentir " des prêts aux clients sous la forme de petits prêts ou d'avances sur salaires, à l'occasion des Quinzaines et fins du mois", affirme un cadre de la direction générale.

A travers la reprise de ces opérations financières, ces deux établissements financiers postaux confirment la réalité des efforts de réhabilitation de la Poste SA. Disposant du plus vaste réseau d'agences à travers le pays, la reprise certes timide, mais résolue, des produits financiers de cet établissement postal avec ses unités ne manquera pas d'impacter un rayon très vaste de ses usagers, disséminés jusque dans les coins les plus reculés du pays. En attendant la consolidation

«Il s'agira de consentir « des prêts aux clients sous la forme de petits prêts ou d'avances sur salaires»

En attendant la consolidation



Photo: R.H.A/L'Union

**A nouveau, les services financiers de la Poste SA. élargissent leurs gammes de prestations au bénéfice de leurs clients.**

de cette tendance par d'autres produits plus exigeants, c'est déjà un départ favorable que les uns et les autres saluent, avec

l'espoir de retrouver des modalités d'accès plus souples et moins contraignantes. C'est donc à compter de ce mois

d'octobre que les avances redevennent opérationnelles, notamment pour les usagers du 25 et du 30 de chaque mois.

## Important lot de matériel pour l'ONSFAG

GMNN  
Libreville/Gabon

**ÉQUIPEMENTS.** Le ministre des Transports, Justin Ndoundangoye, a remis, le 21 octobre, un important lot de matériel composé de véhicules de service et de transport des personnels, ainsi que des équipements informatiques à l'Office national de sûreté et de facilitation des aéroports du Gabon (ONSFAG). Le membre du gouvernement a exigé que ce matériel soit rationnellement utilisé et entretenu. Auparavant, M. Ndoundangoye a procédé à l'installation de Rémy Osselé Ndong en qualité de président du



Photo: DR

**Le ministre des Transports, Justin Ndoundangoye, remettant symboliquement le lot de matériels au nouveau PCA, Rémy Ossele Ndong.**

Conseil d'administration de l'ONSFAG.

L'Office a été créé avec pour mission d'assurer, à titre exclusif, la mise en œuvre et la coordination des mesures de sûreté, de sécurité et de facilitation sur l'ensemble des plateformes aéroportuaires nationales.

## Entreprise : comment protéger ses données ?

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG  
Libreville/Gabon

L'ECOSYSTEME numérique des entreprises sera au centre d'une importante rencontre le mardi 29 octobre 2019 à Libreville. Américains et Français, experts dans la protection des données et de la sécurité cybernétique auront en effet rendez-vous à l'hôtel Radisson pour animer un atelier avec des chefs d'entreprises du Gabon.

Pour ces experts, les entreprises mettent en général en place des systèmes informatiques qui restent figés. Or, aujourd'hui, des innovations comme "Cloud" ou autres, assurant mieux la protection des données, sont des éléments très importants pour le fonctionnement des sociétés. La façon de stocker les données numériques, incontournables pour ces entités, est devenue un enjeu majeur



Photo: DR/L'Union

**Vue d'une tablette numérique.**

pour faire face à la concurrence. Dans le secteur de la finance, par exemple, le système d'information est central. Nombreuses sont les entreprises qui frisent la fermeture, parce que privées d'informations. Leurs données doivent par conséquent être disponibles et mieux stockées. Pour cela, elles doivent être arri-

mées à l'évolution technologique pour avoir des services de qualité. Cela fait 15 ans qu'Infracom, l'organisateur de ladite rencontre sur les infrastructures hyperconvergées, met son expertise sur le marché local pour permettre aux entreprises et administrations d'acquiescer ses technologies.